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Ordre de jour 

Assurer le suivi des recommandations du CCM, concernant : 

1. Les applications informatiques financées par le Fonds mondial. 

2. Les absences répétées des membres du comité Oversight des réunions 

périodiques de ce comité.  

 

Participants: Pr. Hanène Tiouiri BenAissa (Présidente du comité oversight),  
Dr. Sana Dridi (représentante du groupe constitutif des ONG), Dr. Mounira 
Talbi (représentante du groupe constitutif des ONG), Dr. Ahmed Maamouri 
(Directeur exécutif du CCM), Mlle Mounira Saddi (Assistante adm. et Fin. du 
CCM), Mme Souhaila Bensaid (représentante des groupes constitutifs des 
populations clé et des PVVIH), Dr Khaled Kheireddine (Coordinateur 
UG/RP/ONFP), Dr Abdeyem Khlifi (RP/ONFP), Mr Hamdi Ammar (UG/ONFP) 
et Mr Taoufik El Borji (Chef de service,  CIMS). 
Excusés : Dr. Guido Sabatinelli (OMS), Mr. Khalil Abdallah (représentant du 
groupe constitutif du secteur privé), Mr. Tarek Katar (Représentant du 
secteur OG), Dr Hamdouni Hayet (Coordinatrice PNLS/DSSB). 
 

ODJ Discussions  Décisions  Responsables/échéances 

Point 1 Pr Touiri, a souligné les principaux problèmes liés aux applications 
informatiques et qui durent depuis plus de cinq. Elle a cité dans ce cadre le 
débit très faible et l’interruption fréquente de la connexion internet.   
Elle a également informé les présents du départ du médecin qui était chargé de 
la saisie des données au niveau de la Rabta et qui n’a pas été  jusqu’à ce jour 
remplacée depuis environ trois mois. Elle a en outre, déploré le fait que la DSSB 
qui est une partie prenante n’est pas représentée dans cette réunion. 
 

Elle a aussi informé les présents des réunions qui ont eu lieu avec les 
différentes parties prenantes dont la DSSB, l’ONFP, le CIMS et les cliniciens et 
qui n’ont pas abouti à résoudre ces problèmes.  
 

Dr Kheireddine a fait lecture des clarifications requises par le Fonds mondial 
dans sa récente lettre de suivi concernant ces applications ainsi que des 
réponses qui ont été proposées pour répondre à ces clarifications. Il a ensuite  
informé le comité Oversight de la disponibilité d’un budget accordé par le 
Fonds mondial pour acquérir le matériel nécessaire dont les lignes ADSL afin de 
permettre de corriger les problèmes sus cités. 
 

Mr Taoufik Borji, a précisé que la question relative à la sécurité posée par 
l’assistance n’existe nulle part dans le monde et que le risque avec l’ADSL est le 
même. 
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Il a également souligné que les problèmes sus cités concernant les applications 
informatiques concernent moins les sites de Sousse, Monastir et Sfax et sont 
plus présents dans les sites de la DSSB et la Rabta. 
Il a ensuite informé le comité que la mise à niveau devrait cibler la Rabta et la 
DSSB et qu’il serait bien sur le plan technique d’installer des lignes spécialisées 
tout en soulignant qu’un diagnostic a été réalisé par une équipe du CIMS suite à 
une consultation qui a été effectuée par le centre au site de la DSSB . 
 

Certains ont proposé d’individualiser les sites de la Rabta et celui de la DSSB par 
des lignes spécialisées. 
 

Dr Maamouri amis l’accent sur le rôle des différents intervenants dans le suivi 
de la mise en œuvre des applications et sur le rôle du comité Oversight qui 
reste d’ordre stratégique avec une vision beaucoup plus macroscopique. 
 

Pr Tiouiri a rappelé qu’il important de disposer des applications qui 
fonctionnent avec un maximum de confidentialité. 
 

Mr Borji , a informé le comité Oversight que le CIMS recommande, à ce propos, 
d’installer deux lignes ADSL professionnelles qui font partie du réseau national 
de la santé (rns) au niveau de la Rabta dont un serait au niveau du service des 
maladies infectieuses et un autre dans la pharmacie de la Rabta . 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sensibiliser le CCM à travers son bureau à 
propos des propositions de ce comité 
et demander au Président du CCM de 
réunir ce bureau pour décider de ces 
applications. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pr. Tiouiri Benaissa/Dr 
Maamouri 
 
 
 

Point2 Discutant ce point, Dr Maamouri a informé les présents que la majorité des 
membres ont confirmé leur participation à la réunion d’aujourd’hui. 
Il a été convenu, à ce propos, de sensibiliser les membres de ce comité qui 
continuent de s’absenter, sachant que le règlement intérieur n’a pas de 
solutions précises concernant ce point et qu’il est nécessaire de réviser ce 
document.    
 La séance a été levée à 17h00 

Contacter les absents afin de confirmer 
leur disponibilité pour continuer de faire 
partie de ce comité 

Pr Tiouiri 


